
会  議  要  旨 

 

１ 開 会  午後 3時 00分 

 

２ 平成 26年 9月定例教育委員会会議録の承認 

事前に配布されている会議録について、異議がないか確認のうえ承認。 

 

３ 委員及び教育長の報告 

（委員報告） 

無し 

 

（教育長報告）    

報告事項が 2 件ありますので、担当課長の方から報告をさせます。 

 

 26 報告第 18 号 

  平成 26 年第 3 回西之表市議会定例会について 

 

（委員長） 

  報告第 18 号の説明を求めます。 

 

（総務課長） 

  報告 18 号であります。１頁をお願いします。 

  平成 26 年第 3 回西之表市議会定例会についてであります。 

  このことについては、9 月 5 日から 9 月 24 日まで会期を 20 日間（本会議 4 日間、委員

会 6 日間、休会 10 日間）で開催されましたので、その概要について以下のとおり報告し

ます。 

１ 一般質問（7 名） 

（1） 日程 9 月 8 日（月）、9 日（火） 

（2） 主な内容 

  ○橋口美幸議員 

   「教職員住宅の空室活用について」 

   ・現状に合った教職員住宅を確保し、空き住宅は市民に貸す対策を講じるべき 

である。 

      「社会教育施設、社会体育施設について」 

      ・建て替え等の計画がなければ、総点検を行い安心・安全に利用できる施設改善 

をするべきではないか。 

     ○鮫島市憲議員 

      「鴻之峯小学校閉校に伴う中割校区への支援策について」 

      ・学校校舎の財産移管についての状況について 

      「青少年の島外及び県・国内外研修等の参加状況について」 

      ・参加状況、今後の計画と機会の確保について見解を伺いたい。 

 



２ 総務文教委員会議案等審査 

（1） 議案第 51 号 平成 26 年度西之表市一般会計補正予算（第 2 号）原案可決 

・補正予算について、特段の意見・要望事項なし 

・学校給食における地産地消の推進について、今後も積極的に地元農産物の活用 

を推進してほしい。 

      ・学力テストについて、採点はどのように行っているか。 

 

３ 最終本会議での総務文教委員長報告 

  ・県民体育大会への出場については、自己負担を少しでも軽くするよう要望します。 

 

（委員長） 

  只今、報告 18 号について説明がありましたが、質疑等ありませんか。 

 

（委 員） 

  無し。 

 

26 報告第 19 号 

  教育委員会事務職員の人事発令について 

 

（委員長） 

  報告第 19 号の説明を求めます。 

 

（総務課長） 

  報告 19 号であります。2 頁をお願いします。 

  平成 26 年 9 月 30 日付け西之表市教育委員会事務職員の人事発令についてであります。 

  このことについては、西之表市教育委員会教育長に対する事務委任規則第 3 条第 1 項の

規定により、臨時代理した平成 26年度西之表市教育委員会事務職員の人事発令について、

同条第 2 項の規定により次のとおり報告します。 

 

（委員長） 

  只今、説明がありましたが、質疑等ありませんか。 

 

（委 員） 

  後任には誰か居るのですか。 

 

（総務課長） 

  職業安定所に求人を出しております。現在、パートさんで対応しております。 

 

（委員長） 

  他にありませんか。無いようでありますので、承認ということでよろしいでしょうか。 

 

（委 員） 

  はい。 

 



４ 議 事 

 （1）26議案第 7号 市道上之町川脇線拡張整備要望について 

 

（委員長） 

  議案第 7 号の説明を求めます。 

 

（総務課長） 

  議案第 7号であります。3頁をお願いします。 

  市道上之町川脇線について、西之表市長に対し別紙のとおり道路の拡張整備の要望を行 

いたいので教育委員会の議決を求めるものであります。 

 このことについては、ＪＡ旧安城支所から安城小学校を通り下之町へ通じる市道上之町 

川脇線は、児童の通学路、住民の生活路として欠かせない道路であるが、路面が悪く幅員 

も狭く通行に支障をきたしていることから、西之表市長に対し道路の拡張整備を要望しよ 

うとするものである。 

 

（委員長） 

  只今、説明がありましたが、質疑等ありませんか。 

 

（委員長） 

  一番の問題は、給食運搬車が通りにくいと言うことでありますか。 

 

（総務課長） 

  平山、上之町の児童の通学路であるし、また、その先も集落に通ずる市道でありますの 

で地域からの要望もあります。給食運搬車だけの問題ではないところです。 

 

（委員長） 

  実際の通学児童は何人ぐらいですか。 

 

（総務課長） 

  安城小学校の児童数は 9名ですが、雨天の時は泥道となり通学に支障をきたしている 

状況であります。 

 

（委 員） 

  要望書を提出してからどのぐらいで整備に取り掛かることが出来ますか。 

 

（総務課長） 

  市道については、建設課が管理しております。 

長期振興計画にも上之町川脇線拡張整備で上げていますが、人口・交通量から試算して 

実施となることから要望書を提出したとしても即実施となる訳ではありませんが、関係課 

と協議して、定例会で承認をいただき要望を提出するものであります。 

 

（委員長） 

  議会に対して出して議決を受けることになるのですか。 

 



（総務課長） 

  今回は議会ではなく市長に対し要望書を提出するものであります。 

また、議会に提出する場合は議長宛てに出すことになります。 

 

（委員長） 

  なんとか改善をして欲しいと言うことですから、事務局の方で進めて頂きたいと思い 

ます。承認ということでよろしいでしょうか。 

 

（委 員） 

  はい。 

 

５ 委員から出された動議討論等 

（委員長） 

  委員の方から何かありませんか。 

無いようですので、次の項に行きます。 

 

６ 行事実施状況及び行事予定 

(１) 各課等の９月の行事実施状況について 

各課等の９月行事実施状況について、各課長より資料に基づき説明が行われた。 

 

（委員長） 

  ただいま、９月の行事の実施状況について説明がありましたが、総務課の行事について 

委員の皆さんからご質疑はございませんか。 

 

（委員長） 

  無いようですので、学校教育課について質疑はありませんか。 

 

（委員長） 

  無いようですので、社会教育課について質疑はありませんか。 

 

（委 員） 

  10/29、生涯学習推進会議が開催されておりますが、市民フェアでは毎年公演等もあっ 

て興味があるところですが、今年の候補は上がってきておりますか。 

 

（社会体育課長） 

  家庭教育の関係で、全国で活躍をされている内田玲子さんを候補として照会をさせて頂 

 きました。 

 

（委員長） 

  その他ありませんか。 

 

（委 員） 

  10/29、地球温暖化の会がありますが、今後も何回かありますか。 

 



（社会教育課長） 

  市民生活課の管轄で、西之表市でも温暖化計画を策定しなければならない状態です。 

  各主管課でも温室効果ガスの削減を図る会議であります。今後もあると思われます。 

 

（委員長） 

  10/10、勤労青少年ホームのあり方検討会では、何か方向付けは出来ましたか。 

 

（社会教育課長） 

  教育委員会の中でも出ておりますが、本来の活用のされ方がされていないのではないか 

と言うことで、今後は勤労青少年ホームという形でなくて体験型の社会教育施設という方 

向付けが良いのではないかという意見が庁内検討会で出たところです。また、今後の課題 

としては、施設を利用する方や市民の声を聞き入れる必要があると思います。 

 

（委員長） 

  非常に良い場所に位置し、現在、不登校の生徒が 9 名利用しているので、そのような生 

徒のための施設としての機能も残しながら活用して頂きたいです。 

 

(２) １０月・１１月の行事予定について 

各課の 10 月、11 月行事予定について、各課長より資料に基づき説明が行われた。 

 

（委員長） 

10 月の行事予定について３課を含め質疑はありませんか。 

 

（委 員） 

  国民文化祭秋田視察とありますが、秋田はどういう事をしておりますか。 

 

（社会教育課長） 

  何処の県もやることは一緒なんですが、今回の視察は西之表が華道展をやるので、華道 

の視察を行います。 

 

（委員長） 

  その他に何かありませんか。 

11 月の行事予定について質疑はありませんか。 

 

（委 員） 

  なし。 

 

（委員長） 

無いようでありますので、教育委員の方々の出会確認を行います。 

（委員長により各々の出会予定を読み上げ確認が行われた。） 

 

 

 

 



７ 当面する教育行政の諸課題について 

（学校教育課長） 

 26 年 9 月末における西之表市児童生徒の不登校の対応状況について報告がなされた。 

 

８ その他 

（１） 第６８回県民体育大会について 

（２） 第５２回市民体育祭について 

 

（委員長） 

  県民体育大会及び市民体育祭についてまとめて報告をお願い致します。 

 

（社会教育課長） 

  第６８回県民体育大会競技成績一覧及び第５２回市民体育祭プログラムにより説明が行 

われた。 

 

（総務課長） 

  10/20・21、熊毛地区教育委員会連絡協議会（後期）研修日程について説明が行われた。 

 

（社会教育課長） 

  楠声会合唱団演奏会について説明が行われた。 

 

（教育長） 

  何点か報告があります。 

① 市内の教職員の病休状況について報告がなされた。 

② 立山小、安城小児童数の減少に伴う今後の対応について報告がなされた。 

③ 児童数減少の対策として特認通学制度、里親募集について報告がなされた。 

 

（委員長） 

その他に事務局から何かありませんか。 

 

（総務課長） 

  なし。 

 

（委員長） 

長時間の協議大変ご苦労さまでした。これで 10月の定例教育委員会を閉じます。 

 


